

Mise en service / réseau de chaleur bois énergie / Toulon-sur-Arroux (71)

 be-eepos.fr/actualites/mise-en-service-reseau-de-chaleur-bois

La commune de Toulon-sur-Arroux a mis en service son réseau de chaleur bois énergie.



Ce réseau, d'une longueur d'environ 570 m alimente des bâtiments communaux (écoles, salle des fêtes, vestiaires) et un centre hospitalier.

La production de chaleur, est assurée en base par une chaudière bois de 400 Kw et l'appoint secours est assuré par une chaudière gaz de 590 kW.

Le taux de couverture bois ciblé est de 88% pour les 1200 MWh d'énergie vendue.

L'entreprise LE Energie a réalisé les travaux dans le cadre d'un marché de conception réalisation et c'est la société Véolia qui assurera l'exploitaiton du réseau.

Le bois est fourni par l'entreprise Joos, dont la plateforme est situé à la Comelle (30 kms de Toulon sur Arroux)

éepos a accompagné la commune de Poisson, comme assistant à maîtrise d'ouvrage, sur les étapes du projet :

- phase de consultation et négociation pour les marchés de conception réalisation, d'exploitation et d'approvisionnement bois
- puis suivi des phases commercialisation, conception et réalisation.